ECONOMIST & JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Abogados penalistas italianos y españoles hacen frente común contra el populismo punitivo

El populismo punitivo es uno de los resultados del **notable abuso que se hace del Código Penal en la mayor parte de los países**. En Italia, más de 10.000 abogados asociados en la Unión de Cámaras Penales han suscrito un **manifiesto en el que denuncia estas malas prácticas**. Este manifiesto se presentó este martes en Barcelona.

Fue en la sede de la Real Academia de Doctores de la Ciudad Condal donde se presentó dicho manifiesto y **se organizó un debate** en el que participaron **Fermín Morales**, académico de número de la RAED, catedrático de Derecho Penal, vocal de la Junta Directiva de la Unión de Abogados Penalistas y socio fundador de Morales Abogados penalistas

Junto a él **Gian Domenico Caizza**, presidente de la Unión de las Cámaras Penales Italianas, acompañado de **Nicola Mazzacuva**, presidente del Consejo de la Cámara Penal Italiana y **Gian Lucha Malavasi**, responsable territorial de la cámara penal de Bolonia, **Franco Bricola**.

Al mismo tiempo intervinieron Javier Hernández, magistrado de la Sa

...